

そよかぜ

羽島市民病院スタッフ紹介



患者さまやそのご家族の皆さまは、病院のスタッフにどのような印象をもっているでしょうか。親近感をもっていただき、気軽に話しかけてもらえるよう、スタッフの一面をご紹介します。

私の趣味は、写真撮影と体を動かす事です

理学療法士 国枝真子



現在は、主に地域包括ケア病棟に入院されている患者様のリハビリを行っています。他病棟の方や他部署の方はなかなか私のことを知らないという方も多いと思うので、この場をお借りして私の趣味について少しお話します。趣味は季節の花や木々を撮ること、体を動かすことです。

学生時代に「カッコいいカメラがほしい!」と思って一眼レフを買ってから、桜・紫陽花・紅葉などを撮りに出かけることが好きになりました。一人でドライブがてら写真を撮りに出かけたり、友人と綺麗な景色を見に出かけたりしています(現在は自粛中...)。また、リハビリテーション科のアクティブな先輩方に触発され、ランニングや登山にも挑戦中です。

まだまだ花や景色の綺麗なスポット、山について知らないことがたくさんあるので、教えていただくと嬉しいです。少しではありますが、私のおすすめスポットを紹介します。アフターコロナのお出かけ先にいかがでしょうか?



奈良県：談山神社



岐阜県：華嚴寺参道



岐阜県：境川堤防(柳津周辺)



愛知県：形原温泉あじさいの里



三重県：かざはやの里



岐阜県/滋賀県：伊吹山